

29 juin 2022

Nouveau terrain pour l'école des élèves francophones de Pemberton

Communauté



Richmond, le 29 juin 2022 – Le ministère de l'Éducation et des Services à la petite enfance de la Colombie-Britannique annonce que les élèves et les familles francophones de Pemberton ont franchi un pas de plus vers l'obtention d'un emplacement permanent pour l'école La Vallée.

Pour diffusion immédiate- Le 28 juin 2022

PEMBERTON – Les élèves et les familles francophones de Pemberton ont franchi un pas de plus vers l'obtention d'un emplacement permanent pour l'école La Vallée.

« Dans un pays officiellement bilingue, il est essentiel que les élèves francophones disposent du même accès à des programmes éducatifs solides que leurs pairs anglophones, a affirmé Jennifer Whiteside, ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance. Nous sommes heureux de nous rapprocher du jour où nous pourrons offrir une école permanente aux élèves francophones et à leurs familles à Pemberton, grâce à notre investissement dans leur éducation et dans l'avenir des générations à venir. »

Le gouvernement provincial a octroyé 3,2 millions \$ au Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) afin d'acheter un terrain en vue d'offrir un emplacement permanent à l'école La Vallée à Pemberton. Cet investissement dans l'emplacement de la future école fait partie du travail du gouvernement en vue de placer les études des élèves francophones sous le signe de la certitude et de l'équité.

L'école La Vallée scolarise les élèves de la maternelle à la 8e année. Le CSF gère l'école La Vallée qui comprend cinq salles de classe mobiles à l'école élémentaire Signal Hill et deux salles de classe au Centre communautaire de Pemberton et du district. Le terrain étant maintenant acquis pour cette école, le gouvernement provincial, de concert avec le CSF, déterminera la meilleure solution à long terme pour répondre aux besoins de la population francophone de cette collectivité.

« Je me réjouis des résultats de tous les efforts déployés par les familles, l'administration du CSF et le ministère de l'Éducation et des Services à la petite enfance, ainsi que la Municipalité de Pemberton, afin d'acquérir un terrain où construire une école francophone dans la région, a déclaré Patrick Gatién, président du conseil d'administration du CSF. Nous poursuivons notre travail de collaboration avec le gouvernement provincial de la Colombie-Britannique afin de recevoir l'approbation finale du financement d'une école de langue française permanente à Pemberton. »

Depuis le mois de septembre 2017, le gouvernement provincial a octroyé au CSF plus de 56,84 millions \$ pour des acquisitions de terrains à Burnaby, Kamloops, Penticton, Victoria et Pemberton. Le ministère continuera d'acquérir des terrains pour des écoles et de construire ou de moderniser des écoles pour les élèves francophones de l'ensemble de la province.

Le budget de 2022 prévoit un investissement de 3,1 milliards \$ au cours des trois prochaines années dans les projets de construction et d'agrandissement d'écoles, de mises à niveau et de remplacement de la protection sismique, et dans les achats de terrains pour de futures écoles à l'appui de la croissance des collectivités.

Renseignements :

Ministère de l'Éducation et des Services à la petite enfance Relations avec les médias